



海上花火で 魅了

たけはら夏まつり花火大会



8月30日、高崎町で第34回たけはら夏まつり花火大会が開催されました。正午からは、権伝馬競漕が行われ、市内内外から8チームや県外のチームなど、中学生のチームや県外のチームなど、習の成果を出し、優勝目指して全力で漕ぎました。

唯一の女性チーム「ひめ」が優勝し、熱戦は幕を閉じました。午後8時になると、待ちに待った花火の始まりです。約3,000発の花火が海上の台船から打ち上げられ、大迫力のあざやかな花火が夏の夜空を彩りました。ファイナーレには尺玉が連発で打ち上げられ、来場者からの歓声と拍手が湧き起こりました。



「たまゆら」とともに、「たけはら」を元気に！ ～ ももねこ様祭2014 ～



9月6日、竹原駅前商店街で、ももねこ様祭2014が開催されました。「ももねこ様」は、竹原が舞台のアニメ「たまゆら」に登場する不思議なネコのキャラクターです。会場では、グッズ販売、ビアガーデン、声優と監督によるトークショーや、パレードなどが行われました。来場者全員による「もも

ねこ音頭」では、子どもから大人まで幅広い世代のみなさんが参加し、会場がひとつとって盛り上がりました。山口県から来られたという男性は、「たまゆらがきっかけで、竹原のことが好きになりました。歴史もあって、人も温かくて、良い町ですね。」と、笑顔で話してくれました。

平成27年春には、全国映画館で、アニメ「たまゆら」完結編の第1部が上映されます。上映が待ち遠しいですね！

NHK 連続テレビ小説「マッサン」

竹原ロケ & 取材会

9月11日～12日、町並み保存地区で、9月29日から放送がスタートしたNHK連続テレビ小説「マッサン」の2回目の竹原ロケが竹鶴酒造の蔵で行われ、ロケ終了後には、主人公・マッサンの母親・早苗役を演じている泉ピン子さんの取材会も行われました。

いよいよ放送もスタートし、目が離せない「マッサン」。第1週の放送では竹原の風景もたくさん出ていました。

今後のマッサンの活躍や竹原がどのように出てくるか、放送が楽しみです。

水難救助の基礎知識・技術を学ぶ！

9月2日、大乘小学校で、呉海上保安部による「海の安全教室」が行われました。全校児童が、背浮きや救命胴衣着用の体験をし、潜水士による救助訓練を見学しました。自分の命を守るためには、どのように行動すればよいかを学びました。



一人ひとりが 気をつけて 交通事故のない社会へ

9月19日、市役所前交差点と忠海駅前交差点で、交通安全街頭キャンペーンが行われました。交通事故のない社会へしていくために、一人ひとりが普段から交通ルールを守り、正しい交通マナーを実践することを心がけましょう。



竹原の食材を使った料理 調理実習&試食

9月21日、ふくし健康まつりが開催され、保健センターでは、食育体験コーナーで、竹原の食材を使って作る「峠下牛とアヲハタママレードの甘辛炒め」のレシピ紹介が行われました。「おいしかった」、「昼ご飯を食べたのに完食しました。」などの声が聞かれました。



祝 100歳！ いつまでも健康で お元気に

9月24日、25日、吉田市長が今年度100歳になるみなさんを訪問し、お祝い状と記念品等を贈呈しました。長生きの秘訣は「人と話すこと」、「よく食べて、よく寝ること」と教えてくれた人も。

体調には気をつけて、いつまでも元気に過ごしてくださいね。



人命救助に対する感謝状贈呈

9月17日、竹原消防署で、8月26日に竹原町皆実橋付近でおきた水難事故に対する人命救助の表彰が行われました。

表彰されたのは、河田良三さん、藤田光さん、古田健治さん（竹原町）で、3人の勇気ある行動や発見から救出・応急手当までの迅速な行動で要救助者の命が救われました。救助に当たった3人は、「地域で行っている人命救助の訓練で、1人での救助活動は困難なことが分かっていました。3人で協力して助けることができ本当に良かったです。」と当日を振り返り話してくれました。



活躍を祈り 国体出場者を激励

9月22日、市役所で、第69回国民体育大会（10月12日～10月22日）の出場者激励会が開催されました。

長崎県で開催される今大会に、竹原市からは6人が出場します。相撲競技の成年男子の部に、村松裕介さんと長尾光真さんが出場し、相撲競技の少年男子の部に、中尾英貴さん、奥田瑛弘さん、大川雄士さんが出場します。また、剣道競技の部（団体戦）に、松田隆聖さんが出場します。

出場者のみなさん、日頃の練習の成果を発揮して、頑張ってください。